
 

第２学年通信『たかまり』 
 

迎春 ２０２３年も宜しくお願いします！ 

あけましておめでとうございます。ついに２０２３年がスタートしました。皆さんは２０２３年

をどのような１年にしたいですか？今年は「卯（うさぎ）年」です。干支の卯にちなんで「飛躍の

年にしたい」や「学力を向上させたい」などの目標を立てた人もいるかもしれません。いよいよ３

年生、そして受験生となる２０２３年。まずは、３年生より引き継いでいる黙働掃除と部活動を学

校全体の中心になって、本気になって取り組んでいきましょう。２０２３年がみなさんにとってよ

い１年になりますように。 

 

「共友」の達成の裏には・・・ 

 1２月 1８日（日）～1２月２０日（火）２泊３日で京都・神戸へ修學旅行に行ってきました。 

２学年全体として、出発前よりも成長してふるさとである新宮町に帰ってくることができました。

帰着式で藤田校長先生からいただいた「成長＝変わること」を胸に今後も自分の学校生活や未来を

明るいものに切り拓いていきましょう。 

今回の修學旅行成功の裏には、１０月下旬からの約２か月間を２学年のために行動してくれた

「修學旅行実行委員」１２名の活躍がありました。１２月２２日（木）に行われた学年終業式での

実行委員長・副実行委員長の振り返りを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（左）修學旅行実行委員のみなさん（右）修學旅行最終日の「今日のキラリ」 

２学期を振り返り、そして３学期へ 

 ３学期でより成長していくために、２０２２年の振り返りをそれぞれでしっかりと行いましょう。

２学期の終業式の際に発表する予定であった２年３組代議員の作文を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

 新年あけましておめでとうございます。２学年は修學旅行を終え、いよいよ最上級生として、勝

負の年を迎えます。お子様がより充実した学校生活を過ごせるよう、そして、一人ひとりがリーダ

ーとしての達成感が味わい、それぞれに自信と誇りをもたせられるように教育活動に励んで参りま

す。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 
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実行委員長 ２年２組 川原 未來さん 

 修學旅行お疲れ様でした。私は修學旅行実行委員長として、修學旅行がよりよいものとなる

ために活動してきました。スローガンの達成のために向けて学年全員が協力してくれたことに

感謝しています。修學旅行では、臨機応変に行動したり、班員へのあたたかい声かけがあったり

など、共にたかまり合う場面がたくさん見られました。スローガンである「共友」が達成できた

修學旅行だったと思います。学校生活も折り返し地点を過ぎ、いよいよ私たちがリーダーとな

るときがやってきました。修學旅行で学んだことを生かし、この学校がよりよいものとなるよ

うにこれからも頑張りましょう。 

副実行委員長 ２年３組 松本 碧空さん 

 班長会を代表して振り返ります。スローガンの「共創」の達成率は１００％です。初日は、時

間が守れなかったり、私語があったりしましたが、２日・３日めには、班長の皆さんの力が発揮

され、集団としてたかまりを実感できました。班長会の皆さん、本当にお疲れ様でした。今で

は、あっという間に感じる修學旅行ですが、皆さんと共に過ごした時間は大きな思い出となり

ました。修學旅行は終わりましたが、３学期も班長会の皆さんで培った力を発揮しましょう。 

２学期を振り返って 

 今から２年生２学期を学年スローガンの「たかまり」に合わせて振り返ります。 

 まず、「たおやか学習」の達成率は６０％です。１学期よりも授業中の集中力が増し、メリハリ

がつくようになりました。また、家庭学習ではスケジュールノートを有効に活用して勉強する人が

増えています。今後は、一人ひとりが勉強する時間を確保し、コの字の座席や４人班をいかした聴

き合える環境をつくることでさらなる学力向上に繋げていきます。 

 次に、「かかわり挨拶」の達成率は７０％です。日頃から挨拶する意識が高まり、修學旅行でも

その力が発揮されていました。今後も続けられるように頑張ります。 

 次に、「まっすぐ生活」の達成率は５０％です。課題としては、時間を守ることや提出物などが

挙げられます。特に提出物は、言い訳せず、自分の人生をよりよくしていくために、一人ひとりの

改善が必要です。３学期はクラスのみんなで「明日は提出日だよ。」などの声かけを行い、提出率

１００％が当たり前の学年にしていきます。 

 最後に、「りかいと協力」は７０％です。修學旅行を通して、改めて一人ひとりのよさを見つめ

ることができました。それを日頃からクラスメイトに伝えることで、さらに「りかいと協力」を深

めていきたいです。 

 いよいよ来年から最高学年になります。最高学年という”自覚と責任”を”自信と誇り”に繋げられ

るよう、しっかりと心と身体の準備を行い、３学期を迎えたいです。以上です。 

２年３組 代議員 

 


